

Denier de l'Église 2017



Plus que jamais, en ces temps troublés, nous sommes appelés, catholiques, à répondre à l'appel du pape François : annoncer le message d'espérance et de fraternité de l'Évangile et en partager la lumière. C'est le sens de la nouvelle affiche du Denier pour cette année, que vous découvrez dans notre église.

Pour mettre en action cette belle mission, l'engagement quotidien des prêtres et des laïcs salariés du diocèse de Cambrai est essentiel. Mais pour qu'ils puissent vivre et agir, ils ont besoin de nous !

Les offrandes des quêtes ou faites lors de grandes cérémonies servent à couvrir les frais de fonctionnement de la paroisse (entretien, éclairage, chauffage...). Seul le Denier permet de subvenir aux besoins matériels des prêtres et des laïcs salariés qui ont pour mission d'animer et de coordonner la vie de notre communauté chrétienne.

Nous vous invitons à réfléchir à votre participation au Denier. Chaque don a de la valeur, quel qu'en soit son montant. Les documents de participation imprimables sont à votre disposition (cliquez [ici](#)).

Alain Van Ceulen

Les collecteurs sont invités à prendre leurs paquets à Notre Dame ou à Saint Pierre pour proposer ce don aux familles de la paroisse. Les messagers collecteurs de Saint Pierre les trouveront à Saint Pierre, ouvert du mardi au samedi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 16h et ceux de Notre Dame et de Saint Jacques à Notre Dame, ouverte tous les après midi du mardi au samedi de 13h30 à 16h30. Les deux églises sont également ouvertes aux heures des cérémonies.